

## Ministros del STJ hicieron nueva recorrida por Juzgados y Tribunales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 23 Junio 2020 11:04



Durante esta mañana, primer día de despacho de los distintos Juzgados y Tribunales colegiados luego del receso judicial extraordinario que finalizó el pasado 16 de este mes, los ministros del Superior Tribunal de Justicia Guillermo Horacio Alucín y Ariel Gustavo Coll, hicieron una nueva recorrida por el Tribunal de Familia y por los distintos Juzgados de Primera Instancia ubicados en el Edificio Tribunales.

El objetivo fue volver a verificar las condiciones de sanitización y salubridad en las distintas dependencias judiciales y, especialmente, verificar el funcionamiento de las mesas de entradas a partir de la vigencia del sistema de asignación de turnos que rige para los profesionales.

## Ministros del STJ hicieron nueva recorrida por Juzgados y Tribunales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 23 Junio 2020 11:04



## Ministros del STJ hicieron nueva recorrida por Juzgados y Tribunales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 23 Junio 2020 11:04

---

En diálogo con algunas magistradas y secretarías jurisdiccionales, los ministros de la Corte Provincial tomaron conocimiento del correcto funcionamiento del sistema, de algunos mínimos inconvenientes generados por la novedad de la aplicación pero solucionados inmediatamente por los responsables de la atención en los distintos organismos judiciales, teniendo en cuenta que el objetivo principal del mecanismo, sostenido en un software, creado y aplicado por profesionales formoseños de la Dirección de Sistemas del Poder Judicial, es administrar ordenadamente el flujo de profesionales y público en general, en función de la norma que impone el distanciamiento social obligatorio.